

En amendement: Attendu que le Bureau des Commissaires, pour arriver à boucler le budget actuellement devant le Conseil a retranché des crédits qui sont absolument nécessaires pour que le service municipal soit efficace, ledit budget démontrant:

1° Qu'un montant de \$400,000 requis pour les réparations aux pavages et trottoirs, devra être imputé sur le fonds d'emprunt;

2° Qu'une somme de \$250,000 a été retranchée du crédit requis pour l'arrosage et le nettoyage des rues mais que le salaire des journaliers proposés à ce service a été augmenté de 25 cents par jour;

3° Qu'une autre somme de \$350,000 a été retranchée du même item pour être prise sur les crédits supplémentaires du mois de mai, sans savoir s'il y aura de l'argent disponible à cette date pour telle fin;

4° Qu'un crédit de \$50,000 a été retranché du salaire des constables et de \$15,000 du salaire des pompiers, avec l'entente que les pompiers et les constables qui laisseront le service de la Ville ne seront pas remplacés;

5° Que dans les différents départements, des crédits absolument nécessaires ont été retranchés;

Attendu que cette façon de voter le budget annuel peut mettre et mettra fatalement la Ville dans une position des plus mauvaises;

Attendu que ce Conseil croit qu'il y aurait eu moyen de mieux équilibrer le budget en faisant une réduction d'au moins 10% sur tous les items autres que ceux requis pour payer l'intérêt sur la dette, le fonds d'amortissement et pour rencontrer des obligations créées par résolution ou contrat, qu'il soit en conséquence

Résolu: De retourner ledit budget au Bureau des Commissaires pour lui permettre d'opérer cette réduction de 10%, le montant ainsi réduit devant être appliqué aux frais d'administration et d'entretien d'une urgence absolue durant l'année 1915.

Et, un débat s'engageant, ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Ward, Giroux, Larivière, Weldon, Therrien, Barbeau, Pauzé—7.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Létourneau, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Blumenthal, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Loranger, Hushion, Dubeau, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Dubois, Lavergne—23.

Ledit amendement est ainsi rejeté.

La proposition principale étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Létourneau, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Blumenthal, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Loranger, Hushion, Dubeau, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Dubois—22.

Contre: Ward, Giroux, Larivière, Weldon, Therrien, Barbeau, Pauzé, Lavergne—8.

Ladite proposition est ainsi adoptée, et il est

Résolu: En conséquence.

Et, un nouveau débat s'engageant,

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. HUSHION,

Propose: Que ce Conseil doit déclarer qu'après les recommandations qui lui ont été faites par M. le Commissaire Côté et le Député-Ingenieur en Chef, M. Mercier, à l'effet qu'il serait dans l'intérêt de la Ville, de remettre M. Primeau au poste qu'il occupait comme surveillant des achats de matériaux pour le Département des Travaux Publics, qu'il verrait avec plaisir le Bureau des Commissaires se rendre au désir du Commissaire Côté et du Député-Ingenieur en Chef, M. Mercier.

Et, un nouveau débat s'engageant,

M. l'éch. MENARD, appuyé par M. l'éch. LORANGER,

Propose: Que le Conseil s'ajourne jusqu'à mercredi, le 23 du courant, à trois heures, pour continuer l'étude du présent ordre du jour.

Whereas the Board of Commissioners, in order to be able to adjust the budget now before the Council have struck from the appropriations which are absolutely necessary to secure the efficiency of the municipal service, the said budget showing:

1° That an amount of \$400,000 required for repairs to paving and sidewalks is to be charged against the Loan Fund;

2° That a sum of \$250,000 has been struck from the appropriation required for street watering and cleaning, but that the salary of the laborers in charge of such service has been increased by twenty five cents per day;

3° That an other sum of \$350,000 has been struck from the same item to be charged against the supplementary appropriations of the month of May, without knowing whether there will be any funds available at that time, for such purpose;

4° That an appropriation of \$50,000 has been struck from the salary of constables and a sum of \$15,000, from the salary of firemen, with the understanding that the firemen and constables who may retire from the city's service shall not be replaced;

5° That in the different departments appropriations which were absolutely necessary have been struck out;

Whereas this mode of voting the annual budget may place and will ultimately place the City in a most embarrassing position;

Whereas this Council is of opinion that it would have been possible to better equilibrate the budget by effecting reduction of at least 10% on all the items other than those required to pay the interest on the debt, the sinking fund and to meet the obligations resulting from resolutions or contracts,

Be it therefore

Resolved: That the said budget be referred back to the Board of Commissioners in order to enable them to make such reduction of 10% the amount so reduced to be applied to administration and maintenance expenses of an absolute urgency during the year 1915.

And, a debate arising, said amendment being put, the Council divided:

Yeas: Ward, Giroux, Larivière, Weldon, Therrien, Barbeau, Pauzé—7.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Létourneau, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Blumenthal, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Loranger, Hushion, Dubeau, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Dubois, Lavergne—23.

So it passed in the negative.

The main motion being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Létourneau, Bastien, Mayrand, Turcot, Macdonald, Blumenthal, Houlé, Ménard, Rubenstein, Vandelac, Loranger, Hushion, Dubeau, Denis, Chartrand, St-Pierre, Elie, Rochon, Dubois—22.

Nays: Ward, Giroux, Larivière, Weldon, Therrien, Barbeau, Pauzé, Lavergne—8.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

And, a further debate arising,

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. HUSHION,

That this Council begs to declare that, in view of the recommendations which have been made to it by Commissioner Côté and the Deputy Chief Engineer, Mr. Mercier, to the effect that it would be in the interest of the City to reinstate Mr. Primeau in the position held by him as supervisor of purchases of materials for the Public Works Department, it would be pleased if the Board of Commissioners would comply with the desire of Commissioner Côté and the Deputy Chief Engineer, Mr. Mercier.

And, a further debate arising,

Ald. MENARD moved, seconded by Ald. LORANGER,

That the Council do now adjourn until Wednesday, the 23rd inst. at three o'clock, to continue the present order of the day.